



ゆう♥パック

郷土の名産きりたんぽを、全国に普及させようと「ふるさと小包」ゆうパックを発送している郵便局、きりたんぽの宣伝に力を注ぐ市観光物産課、おいしい市内製造業者を作りに努力している郵便局では、「たつた今、特製きりたんぽ・ゆうパックの販売打ち合わせ会議が終わったところですよ」と、局長室へ案内されました。

局長・郵便課長・課長代理におそろいいただいたところで、早速、全国の家庭へ大館名物きりたんぽをふるさと小包として送り始めたいきさつから伺いました。
「そうですね、昭和五十七年

身の皆さんを対象として考えたのは、食べ方も味も一番良くしついて、他県にお住まいの大館市出身の方たちのご親族の皆さんからご利用いただければと、宣伝に努めました。

当初は大館きりたんぽ協会を通して製造業者と提携させていただけ、初年度は約三千個の小包を発送しました。しかしながら、当時は包装や輸送方法に技術的な問題点もあって、比内鶏スープの袋などにしろ初めての試みでした。たから、当時は包装や輸送が破れて液漏れし、ほかの郵便物まで汚してしまって苦情も寄せられました。そこで再三再四、業者と一緒に

国に普及させようと「ふるさと小包」ゆうパックを発送している郵便局、きりたんぽの宣伝に力を注ぐ市観光物産課、おいしい市内製造業者を作りに努力している郵便局では、「たつた今、特製きりたんぽ・ゆうパックの販売打ち合わせ会議が終わったところですよ」と、局長室へ案内されました。

このきりたんぽを全国へPRする方法として考えたのは、食べ方も味も一番良くしついて、他県にお住まいの大館市出身の方たちのご親族の皆さんからご利用いただければと、宣伝に努めました。

市観光物産課では、きりたんぽ宣伝のため毎年「東京きりたんぽ祭」を開催していて、毎回千食分余りの試食用きりたんぽを準備して行くのですが、いつも長蛇の列であつと言ふ間に無くなってしまうほど好評を博しているそうです。また、全国ネットでテレビCMを流したこともあり、首都圏の大手デパートで開催される秋田県物産展などでも本場大館きりたんぽの紹介に努めているとのことでした。

一方、今回訪ねた業者の方は、「きりたんぽは、焼き加減や鍋にいれる具などでも味が違つてきますがとにかくスープが命です。初めて食べる方にも、ぜんぶがんばって欲しいと思います。



太館郵便局で(左が奈良岡リポーター)

本物の味を全国へ

小包に添えたい贈り主のメッセージ

今回、三カ所を取材しましたが、小包を贈る側のひとりとして、ふと、小包の中にはいさつ程度の手書きメッセージを入れられるようにしたらと考えました。現行の郵便法では通信文の同封は認められないというところだったのですが、メッセージ入りのふるさと小包なら、いつそう贈り主の心が込められるのではないか。』



市内の業者でも取材

第4回

『きりたんぽふるさと小包訪問』

広報市民リポーター 奈良岡 忠一（西大館町）

港へ、空路羽田へ運ばれ、全国の小包が集まる新東京局到着。その輸送ホールでは百三十台の郵便自動車が待機し、関東一円へ配達するといったシステムになっているんです。

千六百個、四年度には四千百個と、近年のグルメブームによるク方式を経て、現在は生のままおいしいしさをそつくりお届けできる包装に切り替えています。もちろん、生鮮食品を扱いますから、衛生面では保健所の指導

ました。昨年は小包にアンケートを同封し、千通近い回答をいただきました。おいかつたというのが多かったですよ

トを同封し、千通近い回答をいただきました。おいかつたというのが多かったですよ